

Sonntag, 24. Juli 2005

Beruwala erhält Spende anlässlich SPD-Neujahrsempfang

Gesammelte 320,- Euro vom Scharping-Besuch gingen nach Sri Lanka Mainhausen

Die beim Neujahrsempfang des SPD-Ortsvereines gesammelten 320,- Euro für die Opfer des Tsunami in Südostasien sind zu Gunsten der Flutopfer in Beruwala/Sri Lanka verwendet worden. Dies teilte der Geschäftsführer der SPD- Mainhausen, Norbert Hassenpflug, mit.

Anlässlich des Besuchs von Bundesverteidigungsminister a.D., Rudolf Scharping, zu Beginn des Jahres, hatten die Sozialdemokraten spontan um Spenden für die Flutregion gebeten. „Wir haben die vereinnahmten 320,- Euro an das Projekt ‚Zukunft für Beruwala‘ des Main-Kinzig-Kreises weitergeleitet. Inzwischen hat der ehemalige Landrat Karl Eyerkauf sich persönlich für die Spende bedankt und von seinen Erfahrungen in der Flutregion berichtet.“ Gemeinsam mit einem Stab des Auswärtigen Amtes und einer Delegation des Deutschen Landkreistages habe dieser sich persönlich von den Hilfsprojekten überzeugen können. „Nach den uns vorliegenden Informationen ist das durch den Main-Kinzig-Kreis gesammelte Geld zielgerichtet für den Wiederaufbau der zerstörten Schulen in Beruwala sowie den Kauf von Fischerbooten verwendet worden. Wir bedanken uns an dieser Stelle nochmals bei allen Spendern, für die Bereitschaft ihren Beitrag zu leisten.“, so Hassenpflug.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen